

# Ocho órdenes de aprehensión pendientes: Castañeda

Hay detenciones pendientes en contra de funcionarios vinculados con crimen organizado

**CLAUDIA RODRÍGUEZ**

**Calimaya, Méx.** —Tras la detención de la expresidenta municipal de Santo Tomás, María del Rosario “N”, aún restan ocho órdenes de aprehensión por ejecutar contra servidores públicos relacionados con el crimen organizado, informó el secretario de Seguridad del Estado de México, Cristóbal Castañeda Camarillo.

El funcionario indicó que, debido a la secrecía de las investigaciones, no se pueden revelar los nombres de los implicados.

“Hasta el momento, si la memoria no me falla, son ocho, pero tendríamos que verificar con la Fiscalía. Por secrecía, no damos los nombres”, declaró.

Hasta el 10 de enero, las autoridades de seguridad en la entidad reportaron la detención de 41 personas a través del Operativo Enjambre. Cristóbal Castañeda detalló también que las órdenes de aprehensión pendientes se ejecutarán en municipios como Coacalco de Berriozábal, vinculadas principalmente con delitos de delincuencia organizada.

El secretario destacó la coordinación entre dependencias de seguridad, lo que permitió la captura de la ex edil, y afirmó que este caso es un mensaje contundente hacia los servidores públicos para desempeñar su labor con profesionalismo.

“Seguimos trabajando con una coordinación bastante importante entre la Fiscalía General Justicia del Estado y las autoridades de los tres órdenes de gobierno. Este operativo y también el *Atarraya* siguen funcionando”, comentó.

Castañeda Camarillo resaltó que, en comparación con enero de



Estos esfuerzos responden a la voluntad de la gobernadora de generar un cambio.

## 3,500

**CARPETAS**

Por hechos de corrupción han sido iniciadas por parte de las autoridades

2024, se ha registrado una disminución en los homicidios, en lo que va de este año.

“Eso habla del esfuerzo y la dedicación de los tres órdenes de gobierno para atender el tema delictivo que se presenta en el Estado de México”, refirió.

Además, mencionó que los *Operativos Atarraya* y *Enjambre* han sido tan efectivos que otras entidades han comenzado a replicarlos en sus corporaciones de seguridad.

El funcionario Cristóbal Castañeda Camarillo subrayó que estos esfuerzos responden a la voluntad de la gobernadora de generar un cambio en el municipio y ofrecer resultados positivos a la ciudadanía. ●

**CRISTÓBAL CASTAÑEDA**

Secretario de Seguridad del Estado de México

“Hasta el momento, si la memoria no me falla, son ocho, pero tendríamos que verificar con la Fiscalía. Por secrecía, no damos los nombres”

“Seguimos trabajando con una coordinación bastante importante entre la Fiscalía General Justicia del Estado y las autoridades de los tres órdenes de gobierno”

**EL DATO**

Hasta el 10 de enero, las autoridades de seguridad en la entidad reportaron **41 personas detenidas.**